

AMICALE LAIQUE de SAINT SEBASTIEN

Foyer de Jeunes et d'Éducation Populaire

Cinétik

Cinétik est coordonné par la Ligue de l'enseignement - FAL 44 avec quinze amicales laïques de Loire-Atlantique et des bénévoles cinéphiles qui proposent 3 projections de films ou documentaires par an, suivies de débats.

Les objectifs ? Débattre, échanger, décrypter, découvrir...

- Chaque film ou documentaire porte sur une thématique de société et d'actualité que ce soit la santé, l'environnement, les luttes sociales, les discriminations, etc.

- Les séances sont l'occasion de rencontrer et de créer des liens avec des personnes de la commune et des alentours, de découvrir des artistes, des films.

- Pour échanger et débattre après les projections, les bénévoles de Cinétik assurent l'animation du débat et essaient de faire venir des personnes ressources au niveau local pour venir parler de la thématique abordée dans le film.

Chaque année le collectif Cinétik sélectionne trois films autour des thématiques : société, discrimination et santé. Les deux premiers sont sélectionnés par le collectif, le troisième (santé) est choisi en collaboration avec Harmonie Mutuelle, partenaire sur ces projections.

Programmation



« NI JUGE NI SOUMISE » :

Projection le jeudi 28 novembre 2019 à 20h00, au foyer Poupard de l'Amicale

Synopsis : Ni Juge ni soumise est le premier long-métrage StripTease, émission culte de la télévision belge. Pendant 3 ans les réalisateurs ont suivi à Bruxelles la juge Anne Gruwez au cours d'enquêtes criminelles, d'auditions, de visites de scènes de crime. Ce n'est pas du cinéma, c'est pire.

Avertissement : des scènes, des propos ou des images peuvent heurter la sensibilité des spectateurs



« PREMIÈRE ANNEE »

Projection le dimanche 2 février 2020 à 15h00 au foyer Poupard de l'Amicale

Synopsis : Antoine entame sa première année de médecine pour la troisième fois. Benjamin arrive directement du lycée, mais il réalise rapidement que cette année ne sera pas une promenade de santé. Dans un environnement compétitif violent, avec des journées de cours ardues et des nuits dédiées aux révisions plutôt qu'à la fête, les deux étudiants devront s'acharner et trouver un juste équilibre entre les épreuves d'aujourd'hui et les espérances de demain

Pour tout public, venez en famille



« # SEGPA »

Projection le jeudi 19 mars 2020 à 20h00 au foyer Poupard de l'Amicale

Le collège de Chantenay (Nantes) et plus particulièrement l'équipe éducative de la Section d'Enseignement Général et professionnel Adapté (SEGPA) ont réalisé ce film.

Documentaire sur la réalité de la vie en SEGPA, élèves, professeurs, parents.

Quelles évolutions pour ce dispositif ? Comment faire évoluer le regard des élèves "généraux", des adultes (parents et enseignants) ? La place de l'erreur dans notre société de course à la réussite ?

Toutes les projections seront suivies d'un moment d'échange avec éventuellement des intervenants extérieurs pour animer les débats sur ces 3 thématiques : société, santé, discriminations.

La participation financière pour assister au ciné-débat est libre « au chapeau » et l'Amicale aura le plaisir de vous offrir le verre de l'amitié.

Vous souhaitons vous voir nombreux à ces séances !

L'équipe Cinéтик pour l'ALSS : Anne-Sophie , Françoise, Christophe.

**FÉDÉRATION
LOIRE-ATLANTIQUE • FAL 44**

la ligue de
l'enseignement

un avenir par l'éducation populaire

